

Villette

La section de Villette

C'est en 1943 que quelques mordus du lac décident de fonder une section de sauvetage à Villette. Cette dernière est alors affiliée à la SISL.

La commune met à disposition un terrain au bord du lac et la section y construit un local pour y abriter le bateau à rames, en construction dans un chantier naval à Rolle.

C'est en 1944 que l'inauguration de cette nouvelle unité se fait en présence du Général Guisan, qui la baptise et lui donne son nom.



Le Général Henri Guisan à la barre (photo Ernest Weber, collection Pierre Greppin).

Depuis ce jour, la section de Villette assure la surveillance du lac. C'est en 1973 que la société acquiert un bateau d'intervention rapide de type Cormoran.

Notre bâtiment devenant vétuste, les communes de Villette et de Grandvaux construisent, en 2002, un nouveau local de sauvetage pour abriter les 2 bateaux.

Nous sommes actuellement à la recherche de fonds pour remplacer notre embarcation, qui montre quelques signes de fatigue.

La section de Villette se réjouit de vous recevoir pour l'Assemblée des Délégués d'automne, prévue chez nous le samedi 26 novembre prochain.